



Orden mayor: cero negociación con Ebrard y del presupuesto

TELÉFONO ROJO

JOSÉ UREÑA



joseurena2001@yahoo.com.mx

L a orden es general y lo saben muchos. **Ignacio Mier** en la Cámara de Diputados. **Eduardo Ramírez** en el Senado de la República.

Mario Delgado en el partido de Estado.

Y **Luisa María Alcalde** si alguien llega a Gobernación a ver si encuentra respaldo, promesas de pago por lealtad o busca sacudirse la marca.

¿Pero cuál es la instrucción?

-Nada de negociaciones.

Y a los buenos entendedores del carácter de **Andrés Manuel López Obrador**, les queda claro: no habrá cesiones hacia quienes reten al supremo y muestren indisciplinas.

No hace falta describirlos ni por qué.

En persona, el blanco natural es **Marcelo Ebrard Casaubón**, quien en 2011 era el *carnal Marcelo* y en noviembre se hizo a un lado para dejar la candidatura a su gran amigo.

Quedo sobreentendido entonces: en caso de victoria -y las tendencias favorecían al entonces perredista-, el futuro beneficiario sería precisamente el propio **Marcelo**.

Como en 2006, cuando le heredó la capital a despecho del cese de **Vicente Fox** como jefe policiaco tras las muertes de agentes federales en San Juan Ixtayopan, Tláhuac, ante la espantada vista de la nación.

DIPUTADOS LEALES

Pero hay objetivos mayores.

En el Senado vienen nombramientos y es responsabilidad de **Eduardo Ramírez** garantizar los votos suficientes para integrar órganos autónomos... salvo el Inai, según declaró.

Muy caros al empeño presidencial es la aprobación de ingresos y egresos para 2024 *sin cambiar ni una coma*, como ha repetido varias veces **Ignacio Mier**, quien con esa servidumbre pretende llegar al Gobierno de Puebla.

En San Lázaro es donde se vislumbran algunas indisciplinas porque los aliados de **Marcelo Ebrard** se han comprometido a pugnar por un gasto y una política más democráticos.

Quieren 50 mil millones "para salud, agua, infraestructura, seguridad y educación, entre otros sectores prioritarios".

Pero un dato: esos recursos irían a sus distritos o estados a fin de pugnar por la reelección aunque los administre la Federación.

Vienen días decisivos porque, sostienen, son "entre 30 y 40 diputados" leales a **Ebrard**, suficientes para reorientar el gasto si se funden con panistas, priistas, perredistas y emecistas.

XÓCHITL EN ESCENA

1.- A convocatoria del Frente Cívico Nacional (FCN), el sábado a mediodía en el Gran Forum **Xóchitl Gálvez** firmará un convenio con al menos 30 organizaciones.

Se agregarán a otros estamentos como *Unid@s* para organizar el soporte social de la campaña opositora con representaciones colectivas en las 32 entidades.

Los temas centrales: gobiernos de coalición, causas de la población en general, acciones específicas de campaña y promoción nacional, en especial donde no se les conoce.

Ahí se presentará su biografía y otro dato: **Xóchitl** ha tenido contratiempos porque no es fácil conciliar entre tantos personajes, partidos, intereses, colados en busca de cargos y demás.

El FCN, por su parte, ha tendido puentes hacia MC, su dirigente **Dante Delgado** y **Marcelo Ebrard** en este relanzamiento de **Gálvez**.

Y 2.- ¿No que no?

El puntero morenista en Puebla, **Alejandro Armenta**, fue incorporado a las encuestas por la dirección nacional de su partido y ahora sí, a abrir el proceso.

Si es hombre, él lleva amplia ventaja a **Ignacio Mier**, mientras **Olivia Salomón** hace sus esfuerzos en caso de postular a mujer.